

Sr.D. Pedro de Palol

Valladolid

Bilbao, 27.7.63

Muy apreciado don Pedro:

Ya me ha contado César lo interesantísima que está resultando la campaña de Clunia. Le hablé al P. Barandiarán de lo entusiasmado que volví de mi viaje a Valladolid, lo que le alegró mucho pues aquí apenas ha trabajado nadie en esa clase de excavaciones y él deseaba que alguno de nosotros se fuese preparando.

La Junta del Museo no se ha celebrado hasta hace un par de días, ya que en verano no suele ser fácil reunir a la gente por estar muchos de vacaciones. Creo que la noticia de los nuevos nombramientos le sentó como un tiro a don Mario. Todavía no he podido estar con él, pues veranea en Algorta.

Parece ser que el señor que encontró las siete anforillas romanas de Lequeitio no quiere enseñarlas a nadie ni decir el lugar donde aparecieron. Un día de estos sabré quien es, y entonces haré todas las gestiones necesarias de acuerdo con D. Antonio Aguirre. Por si no lo conoce, le envío por correo aparte una copia del informe del señor Sesmero acerca de las excavaciones que hizo en la cueva de Sagastigorri (él la llama Mieza), donde posteriormente trabajó el P. Barandiarán. No creo que se pueda sacar mucho en limpio de ese informe.

Resultó bastante bien la película que hice en el Soto. A ver si conseguimos que venga usted a darnos una conferencia sobre esas excavaciones, y entonces podríamos proyectarla. D. Antonio Aguirre tiene mucho interés en invitarle a venir, aunque, en vista de cómo están las cosas, aún no se lo ha propuesto a la Junta del Museo. En todo caso, creo que yo podría conseguir que le invitase la Diputación, pues tengo allí buenos amigos.

Me hubiera gustado enviarles una pequeña colaboración para el Boletín del Seminario, acerca de algunos materiales romanos inéditos que hay en el Museo, pero éste continúa cerrado y no voy a poder hacerlo, al menos por ahora.

Si ustedes piensan venir por aquí al terminar la campaña de Clunia, me gustaría muchísimo invitarles a mi casa de Lequeitio, un pueblo precioso de la costa. Yo suelo pasar allí todos los fines de semana. De animarse, les agradecería me avisasen con unos días de anticipación.

Ya sabe, don Pedro, que estoy a su entera disposición para todo aquello en que pueda serle de utilidad.

Le agradeceré salude en mi nombre a su señora y Miguel. Un saludo muy efectivo de

*Ju. de Ugartechea*